

AK SamT (Arbeitskreis Senioren am Talbach) – **Sommergespräche...**

Zur letzten „Sitzung“ vor der Sommerpause trafen wir uns ohne Tagesordnung zum gemeinsamen Essen. Trotz begrenzter Zeit wegen des bevorstehenden Halbfinalspiels mit deutscher Beteiligung wurden in den Gesprächen viele Themen bewegt:

Ist eine engere Verbindung „SamT/ Netzwerk / Miteinander-Füreinander“ angesagt aufgrund der gemeinsamen Themen und Interessen?

Edeka hat Netzwerk zeitnah eine Bank zugesagt. Ein für Rollatoren befahrbarer Zugang zum Stelledreieck ist nötig. Wir danken einer Mitbürgerin für ihre Anregung zum Aufstellen einer Bank. Weitere Stellen werden angedacht.

Die Verwaltung hat eine Teilzeitkraft für den Friedhof eingestellt. Wir werden sehen, ob sich dadurch unsere gelegentlichen Aktionen dort erübrigen.

Ob wohl bei der Sanierung der Weinbergstraße an die nötigen Bordsteinabsenkungen gedacht wird?

Nach wie vor warten wir auf die Ergebnisse der Gespräche, die Bürgermeister Kuttler hinsichtlich des Projekts „Pflegeeinrichtung“ am Jahresanfang geführt hat!

Die nächste Sitzung des AK SamT ist für Dienstag, 16. September um 19 Uhr im Jugendhaus Skunk vorgesehen.

(Beate Schmid)